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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el
Poder Ejecutivo Provincial, a través del organismo que corresponda, proceda a
garantizar las Inversiones presupuestadas en el ejercicio 2012 en materia de
Infraestructura (Obras y Maquinarias) en las Empresas: EPE y ASSA a los
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Señor Presidente:

No es la primera vez que traemos este tema al recinto, pero si
esperamos que sea la última. No está en juego una pulseada política sino la
debida prestación de servicios públicos vitales para toda la población de la
provincia.

A menudo desde el oficialismose ponen en dudas los números
que arrojamos desde la oposición, sin embargo el propio gobierno sigue sin
responder los cuantiosos pedidos de informes que esta Cámara aprobó.

Creemos que la sociedad está cansada de falsas promesas y
excusas imaginativascon las que el Gobiernodespués de más de cuatro at'tos
de gestión pretende justificar'a magra prestación de estos servicios públicos
en cuestión.

Lo dijimos con claridad, cuando sosteníamos que el gobierno
no había invertido en ASSA loas cifras prometidas y se nos contestaba que los
números que dábamos eran inexactos, hoy, una vez más el tiempo nos da la
razón de los 286 millones que el gobierno le había prometido a ASAAal 30 de
junio sólo le había girado 26 millones, el 12 de julio 13 millones, el12 de agosto
14 millones, el 12 de setiembre 12 millones y el 12 de octubre 31 millones, es

f,,,.deGir,,.,~uea la actualidad de un total de 286 millones le lleva entregado $
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98.643.000 aproximadamente. Es decir menos del 35% y ya estamos a finales
de noviembre.

A esto le debemos sumar el propio reconocimiento del
Gobierno a través del Secretario de Hacienda Carlos Fernández quien admite
"haber moderado la inversión en obra pública con respecto a ambas
Empresas" I admitiendo que en la EPE invirtieronun 15 % de lo presupuestado
a setiembre de 2012 y én ASSA un 45 % a la misma fecha. Como dirían en el
foro local a confesión de parte relevo de prueba.

Claro está que no conformes con esto el Gobernador a través
del Decreto N° 304812012 - 24/10/2012.-le quitóa ASSAla suma de más de $
55 millones. Y justifica tal reducción aduciendo a la mayor recaudación de la
Empresa en función de los incrementos de la tarifa en el último año. Es decir
que ya ni siquiera tienen el decoro de valorar el esfuerzo que los usuarios, a los
que se les exige más pero se les da menos.

Con este cuadro de situación desde la EPE ya advierten que
habrá cortes. Lo que resulta lógico si analizamos los números dados por el
citado funcionarioprovincialquien reconoce que a la EPE sólo le giraron 22
millonesde pesos.

Creemos que hay que dejar de buscar falsas excusas para
cubrir falsas promesas. Y hacer lo que se dijoque se iba hacer. Es hora de
te~con la falta de inversionesen materiade infraestructura. -
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